
Originaire du Saguenay il s’ins-
talle dans la région des
Laurentides il y a environ trois ans
et demi. Depuis deux ans il habite
Prévost avec deux amis originaires
comme lui du Saguenay.

Au Saguenay il avait laissé sa
marque comme directeur général
adjoint des Jeux du Québec. Suite
à cette expérience on lui propose
de poser sa candidature au poste
de responsable du dévelop-
pement sportif de Loisirs
Laurentides. À ce poste il inter-
vient dans le développement du
sport régional par entre autre l’or-
ganisation du Mérite sportif et des
Jeux du Québec, où sous sa gou-
verne la région des Laurentides
connaît une des meilleures perfor-
mances de son histoire.

Le Forum Jeunesse
Laurentides

Son implication bénévole est
tout aussi fulgurante. À son arri-
vée en région, il s’implique dans
le Forum Jeunesse Laurentides et
devient rapidement président de
cet organisme né suite au Sommet
de la Jeunesse. Ce forum rappe-
lons-le conseille le Conseil régio-
nal de développement (CRD)
quant aux problématiques jeunes-
se, permet d’élaborer le volet jeu-
nesse des planifications straté-
giques régionales, favorise la
représentation des jeunes dans le
développement des instances éco-
nomiques, favorise la concertation
et administre le Fonds Jeunesse
qui devrait totaliser un peu plus
de deux millions en région pour
soutenir les initiatives jeunesse.

Patrick devient membre avec
deux autres jeunes du Conseil
d’administration du CRD
Laurentides. Franc et direct, ses
interventions bousculent un peu
et forcent la réflexion de ses aînés.
Amusé, il nous dira que sa présen-
ce sur le conseil d’administration
du CRD a fait chuter radicalement
la moyenne d’âge de celui-ci.

Il pousse la réflexion sur divers
problèmes de société, se définis-
sant peut-être comme un peu
« baveux » mais probablement
comme un gars qui aime dire les
choses franchement et clairement
au risque d’écorcher quelques
sensibilités. En effet, si on ne
bouscule pas un peu, si on n’agit
pas, on risque de frapper un mur
bien rapidement souligne-t-il. 

Puis en 2001, il pose sa candida-
ture à un poste au Conseil perma-
nent de la jeunesse dont les

membres sont nommés
pour trois ans. Le Conseil
comme organisme du gou-
vernement a comme
objectif l’amélioration des
conditions de vie des
jeunes au Québec. Pour ce
faire, le Conseil mène des
recherches et des
enquêtes, organise des
consultations et formule
des recommandations au
ministre responsable de la
Jeunesse au sein du gou-
vernement.

Patrick prend à cœur son
implication. Le conseil
vient de publier un avis
sur le décrochage scolaire
au Québec dans lequel les
statistiques placent les
Laurentides comme une des pires
régions au Québec. Il est impor-
tant d’intervenir dit-il pour éviter
que les jeunes scolarisés des
autres régions viennent chercher
les meilleures « jobs » en région
laissant à nos jeunes que les
moins intéressantes et les moins
payantes.

Le Conseil prépare aussi un avis
sur le Québec du futur, le Québec
de 2018. L’on réinvente le Québec
dans toutes ses grandes sphères
d’activités. L’on veut provoquer la
discussion. Si l’on est conséquent,
doit-on continuer à financer les
écoles privées alors qu’en santé le
débat fait rage sur l’implication et
le financement du secteur privé ?
Le débat n’est-il pas le même ?
C’est une des nombreuses ques-
tions que les jeunes du Conseil
veulent mettre sur la table pour
qu’elles soient discutées.

Dernièrement au Rendez-vous
des Régions, Patrick était un des
délégués de la région des
Laurentides. Il raconte avoir parti-
culièrement apprécié cette expé-
rience. C’était pour lui une espèce
de démocratie à l’état pur. On
demande des choses directement
à nos élus, face à face, et ceux-ci
nous répondent directement et sur
place. Une expérience qu’il n’est
pas prêt d’oublier.

Membre du conseil
d’établissement du Centre
le Parallèle

En région, Patrick est membre
du conseil d’établissement du
Centre le Parallèle, une école pour
adultes de Lachute.

Il a aussi démarré avec un
copain du Saguenay un club de
judo à Blainville, club regroupant
présentement environ 125 per-
sonnes principalement des jeunes.
Il nous parle avec beaucoup d’af-
fection de ses « petits poux » de
quatre ans et plus qui pratiquent
cette discipline. Son club dira-t-il
non sans une certaine fierté est un
des plus gros de la région. C’est
pour lui l’occasion de pratiquer
une activité moins « cérébrale » à
laquelle il s’adonne d’ailleurs
depuis environ 25 ans.

Le 30 avril dernier, au Château
Frontenac à Québec, il recevait
donc son prix comme sept autres
québécois des mains mêmes du
nouveau premier ministre Jean
Charest, dont c’était une des pre-
mières apparitions officielles
comme chef du gouvernement.

Lors de la remise des prix, cha-
cun y allait d’une courte présenta-
tion de ses activités. Il nous racon-
te l’histoire d’une dame dont le
mari a été tué par un jeune. Cette
dame au lieu de garder rancune
s’est plutôt impliquée bénévole-
ment pour aider ces jeunes à se
sortir de leurs problèmes. Un bel
exemple qui le motive à s’impli-
quer, Redonner aux autres une
partie de ce que l’on a reçu, dit-il
philosophe.

Il a une confiance inébranlable
en ses pairs. Il y a encore quoi
qu’on en dise des bons jeunes,
des jeunes qui s’impliquent. La
relève lui apparaît assurée, plu-
sieurs jeunes étant prêts d’après
lui à prendre la relève, à prendre
la place qui leur revient.
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• SHUR GAIN

• NATURAL CHOICE

• SCIENCE DIET

• EUKANUBA

• TECHNICAL

• PRO-NATURE

• 1ST CHOICE

• PRO PLAN

2919, boul. Labelle à Prévost    224-8630

Dr Simon Lachance m.v.
Dr Michael Palmer m.v.

Pour un service professionnel dans
une ambiance chaleureuse

2906, Boul. Curé-Labelle  à Prévost

Tél.: 450 224-4460 Télec.: 450 224-4376 www.hopitalveterinaire.com

www.lacapitalevendu.com COURTIER
IMMOBILIER AGRÉÉ

À St-Sauveur – dans un décor naturelÀ Prévost – À voir absolument!

Une belle familiale, spacieuse et fonctionnelle, 3 cac,
2 sdb, fenestration abondante, espace à profusion
+++– 189000$

Cottage de construction supérieure, en flanc de
montagne, 3 cac, foyer, construction 2000, clé en
main– 188000$

Bur. : (450) 227-1848
Rés. : (450) 224-7099

1 800-665-4248

Carole
LAROCQUE

agent immobilier affilié

230, rue Principale, bureau 11
St-Sauveur-des-Monts

À Prévost – Duplex

À proximité de la 117 et de l’aut. 15, rénové avec
goût, un 5.5 + un 4.5, garage. – 105000$

Comptez
sur moi !

Pour vendre
ou acheter...

Monsieur Claude Charbonneau
Maire, Ville de Prévost
Conversation lors d’une promenade en forêt.
Érik et ses parents (question spontanée d’un enfant de 5 ans)
Erik : – «Maman, est-ce que quand je serai papa, moi, mes enfants -

est-ce qu’ils auront encore des côtes aussi sur lesquelles ils pourront glis-
ser dans notre forêt ici ? »

Maman : – «Ça on pourrait le demander à notre maire, tu le connais
Monsieur Claude Charbonneau.»

Erik : – «O.K. »
Nous vous soumettons donc, Monsieur le maire, la question de notre

enfant soucieux de savoir si ses enfants pourront aussi bénéficier d’une
forêt à proximité pour y jouer.
Érik Calder, rue des Sorbiers

Soucieux de notre
héritage naturel
– nos forêts
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Benoit Guérin
Patrick Kearny un résident de Prévost vient de se
voir remettre le Prix hommage bénévolat – Québec
2003 dans la catégorie Jeune Bénévole – Prix
Claude Masson.

Patrick Kearny, Prix Claude Masson « Jeune bénévole 2003»

Celui pour qui s’impliquer est une nécessité


